



LA PRESENTACIÓN FOLCLÓRICA EN EL ACTO DE SAN JUAN DE LA COSTA.

Realizan desfile cívico por Fiestas Patrias en La Costa

CELEBRACIÓN. *El acto fue en el frontis del edificio consistorial en Puaucho.*

En el sector de Puaucho, frente al edificio consistorial, en la comuna de San Juan de la Costa, se realizó el desfile cívico por Fiestas Patrias, acto donde se presentaron estudiantes de la educación pública y particular subvencionada, así como de diversas organizaciones e instituciones locales.

El evento fue encabezado por el alcalde Bernardo Candia y asistieron concejales, Carabineros, la Armada, Bomberos y miembros de la comunidad organizada.

La alocución patriótica estuvo a cargo de Ximena Tiznado, jefa del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), quien subrayó la importancia del evento en la conmemoración de las

Glorias del Ejército y en la construcción de un Chile unido.

La ceremonia culminó con el tradicional esquinazo, donde el conjunto folclórico Brisas Costeñas deleitó a los presentes con cueca y un brindis con cacho de chicha.

“Me impresionó el desfile cívico, por la alta participación de las distintas instituciones de la sociedad civil organizada. Destaco la participación activa de todos nuestros alumnos, tanto de colegios particulares subvencionados como municipales, de nuestros adultos mayores, jardines infantiles, del cuerpo de bomberos y también de los deportistas. Fue una presentación impresionante que reflejó el espíritu patriótico y la integración de nuestra comunidad”, expresó el alcalde. 